

たつの市長から近畿大会出場に対して 激励をしてもらいました！



2019.12.4
たつの市役所

角田顧問、大村監督、保護者とともにたつの市役所を訪問し、たつの市長に近畿大会出場の報告と抱負をのべました。山本実たつの市長から激励の言葉をいただきました。

選手の抱負(写真左上から)



恒藤選手	<p>今までぼくは何度か近畿大会に出場したことはあるけど、予選抜け以上の良い成績を残すことができなかったのので、この近畿大会ではまずは予選抜けをして、それからトーナメントでベスト4にはいれるように頑張りたいです。</p>	
林選手	<p>ぼくは今回の近畿大会に出場するだけよりも、大きな声を出して、あきらめずにボールを追い続けるように頑張ります。目標は箱ぬけして、いっぱい試合をすることです。団体戦では出してもらえるように頑張ります。</p>	杉本選手 <p>近畿大会には今まで3回行ったことがあるけど、箱ぬけしたことがないので、まず箱ぬけして、ベスト8以上になりたいです。</p>
圓尾選手	<p>近畿大会でがんばることは今まで練習してきたことを出すこと。小学生の最後の近畿大会だからいの残らないようにプレーしたいです。予選リーグをぬけると全国大会2位の相手とあたるので勝つために自分からせめることをわすれずに頑張りたいです。団体戦では全国・近畿で優勝しているので最後の近畿も優勝して終わりたいです。ペアがだれでも真ん中の声かけをして全力でプレーしていい思い出になるようにがんばりたいです。</p>	内海選手 <p>ぼくは林君とできる最後の試合なので、おもいきってプレーして、二人で楽しくしたいです。団体戦で選ばれるように個人戦でいい成績を残したいです。兵庫男子Bチームで優勝したいです。</p>
中山選手	<p>僕は夏の近畿で舞鶴ひまわりの津田・伊藤ペアにミスをするのが怖く、練習の成果が発揮できずに接戦もなく負けてしまいました。なので今回はミスをするのを怖がらず、練習の成果を発揮し、ミスしても前を向いて、気持ちを切り替えて挑んでいこうと思います。団体戦はペアが変わるかもしれないけど、誰でもはげみあったり喜びあったりして楽しく+本気でがんばっていききたいです。目標は一試合でも多く勝つこと、悔いに残らない試合をすることです。</p>	森口選手 <p>僕にとっては最初で最後の近畿大会なので、今まで練習してきたことを十分に発揮して悔いなく近畿大会を終わらせたいです。目標はベスト4入賞することです。</p>
三村選手	<p>負けている時、ミスをしている時どんな時でも下を向かずに大きな声を出し続けて最後の一球まで全力で戦います。団体戦では一回でも多く試合に出してもらえたいです。そのために個人戦の時、普段の練習から一本一本を大切に打つたいです。目標は夏の近畿大会は個人戦ベスト16だったの今回こそはベスト8に入りたいです。</p>	西川選手 <p>わたしは個人戦ではペアと話し合っ二人であきらめずに、ベスト8を目指します。団体戦はチームで協力しあって、優勝をめざしてがんばります。</p>